

Cuba et les États-Unis dialogueront de nouveau jeudi prochain à Washington



La Havane, 15 mai (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a confirmé que Cuba et les États-Unis tiendront une troisième série de conversations le jeudi 21 à Washington sur le processus de rétablissement des relations diplomatiques et sur l'ouverture d'ambassades.

Une note diffusée sur son site web précise que la rencontre donnera suite à d'autres précédentes qui ont eu lieu le 22 janvier, à La Havane et le 27 février à Washington, ainsi qu'à une réunion de suivi des précédentes qui s'est tenue à La Havane le 16 mars.

La délégation cubaine a été présidée par Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56079-cuba-et-les-etats-unis-dialogueront-de-nouveau-jeudi-prochain-a-washington>



Radio Habana Cuba